

IEES solicita 3 % menos de presupuesto

La propuesta ya fue entregada al Ejecutivo del estado

Francisca Martínez
@eldebate

El Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES) solicitará un presupuesto 3 por ciento menor al que solicitó el año 2018 para el ejercicio 2019, informó Karla Gabriela Peraza Zazueta.

La presidenta del IEES dio a conocer que tras entregar la propuesta, ha sostenido acercamientos con el Ejecutivo y con el Legislativo, donde se han expuesto las necesidades del instituto, y el por qué de la cantidad solicitada

➔ **Proyectado**
Peraza Zazueta indicó que

aún están a la espera de que los reciban y puedan aprobar lo que han estado proyectando para sacar adelante todas las tareas y los procesos: “De hecho, solicitamos menos. A cinco años estamos pidiendo por abajo de lo que pedimos en 2014, el tres por ciento menos”, finalizó.

↓
3
por ciento
menos al presupuesto del año 2014 solicitó el Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.



> Consejeros electorales durante la sesión de ayer.

FOTO: CORTESÍA



> Rafael Bermúdez, Gloria García y Óscar Sánchez.

Rinden protesta tres nuevos consejeros

Durante la sesión extraordinaria de ayer del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES) se tomó protesta a tres nuevos consejeros, designados por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, mediante acuerdo aprobado en su sesión extraordinaria del 31 de octubre del 2018.

La consejera presidenta del IEES, Karla Gabriela Peraza Zazueta, le tomó protesta a Gloria Isela García Cuadras, a Óscar Sánchez Félix y a Rafael Bermúdez Soto para formar parte del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, quienes estarán en el cargo durante siete años. Los nuevos consejeros gozan de un amplio currículum en diversos cargos y participación en funciones democráticas.

Gloria Isela García Cuadras es licenciada en derecho y cuenta con maestría en Derecho Electoral; además fue secretaria general del Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa.

Por su parte, Óscar Sánchez Félix fue secretario distrital del Consejero Electoral en tres ocasiones, además de fungir como supervisor electoral del IEES.

Mientras que Rafael Bermúdez Soto se desempeñó como supervisor electoral para la elección de diputaciones federales en el año 2015.

Los consejeros electorales designados por el INE entraron en relevo de Xóchitl Amalia López Ulloa, Maribel García Molina y Manuel Bon Moss, quienes concluyeron su cargo como integrantes del Consejo General del Instituto.

DUELO OPORTUNO

RICO NOEL
OUTFIELDER

Ch VS CLUB DE BEISBOL Tomateros CULIACÁN

02, 03 Y 04 DE NOVIEMBRE

HORARIOS DE JUEGO
LUNES A VIERNES 7:30 P.M. | SÁBADOS 6:00 P.M. | DOMINGOS O DÍAS FESTIVOS 5:00 P.M. | *HORARIOS SUJETOS A CAMBIOS.

Venta de boletos en taquillas 1 y 2 el día del juego a partir de las 9:00 A.M. y domingos a las 10:00 A.M.

f t i y TOMATEROS DE CULIACÁN TOMATEROS.COM.MX